



Foto: Archivo Fedepalma

El Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, el Instituto Colombiano Agropecuario (ICA) y la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, FEDEPALMA, lanzaron en Bogotá la campaña de comunicación fitosanitaria para el sector palmero: “De la mano contra la PC”. El evento de lanzamiento se realizó en simultánea, con transmisión vía streaming, en los municipios de Tumaco, Nariño, y en Puerto Wilches, Santander. Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Hernán Román Calderón, Viceministro de Agricultura, y Luis Hernándo Martínez Lacouture, Gerente General del ICA.



Foto: Archivo Fedepalma

Bajo el lema “Palma de aceite: oportunidad para el agro colombiano”, se llevó a cabo el XLII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, del 3 al 6 de junio en el Centro de Eventos Valle del Pacífico de la ciudad de Cali.



Foto: Archivo Fedepalma

Una delegación del Gobierno de Malasia, encabezada por la señora Secretaria del Ministerio de Industrias Primarias, Datuk Seri Nurmal Adb. Rahim, acompañada de altos funcionarios del MPOB y MPOC, estuvo visitando Colombia y se reunió con los directivos de la Federación, incluidos algunos miembros de las Juntas de los órganos directivos.



Foto: Archivo Fedepalma

Una mujer de María La Baja fue elegida como la Mujer Palmera Campesina 2014, título que otorga Fedepalma con el fin de reconocer la labor de las mujeres que han hecho de la palma de aceite su proyecto de vida y que con su empuje, dedicación y trabajo han contribuido al desarrollo y crecimiento de sus familias, de la comunidad palmera y de Colombia.



Foto: Archivo Fedepalma

La Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, Fedepalma, y el Centro de Investigación en Palma de Aceite, Cenipalma, congregaron desde el 30 de septiembre al 2 de octubre, a más de ochocientas personas vinculadas a este cultivo, quienes pudieron conocer, de primera mano, los trabajos de investigación más relevantes para la consolidación de este renglón de la economía nacional, en la XII Reunión Técnica Nacional de Palma de Aceite.



Foto: Archivo Fedepalma

El Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Aurelio Iragorri Valencia, se desplazó en octubre a la zona de Puerto Wilches, Santander, siendo ésta la primera visita de campo del titular de la cartera a un proyecto agroindustrial, en respaldo a la difícil situación que enfrentan los productores de palma de aceite en este municipio.



Foto: Archivo Fedepalma

Como una gran puerta para tratar los temas de conservación y recuperación del medio ambiente que se abre para Sur América, se realizó la Feria Internacional del Medio Ambiente (FIMA). Fedepalma, participó como el único gremio agricultor con stand institucional mediante el cual fue posible dar a conocer al público los proyectos y temas ambientales más relevantes en los que está trabajando el sector palmero colombiano.